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De Santa Ana 

Exito de campaña para 
víctimas del incendio 

(Santa Ana). Mucho éxi
to se ha logrado en la cam
paña de ayuda para los 
damnificados del incendio 
,del Mercado Colón, que 
consiste en aumentar la 
cantidad de dinero inicial
mente depositada en una . 
asociación de ahorro de 
esta ciudad. 

La gobernadora de~ar-

1 

tamental, seilora Fantina 
de Martinez, expresó que 
está abierta una cuenta 
corriente en la AsociaCión 
de Ahorro y Préstamo 
(CASA), para que quien 
as! lo desee, brinde su ayu
da a los daMnificados. 

Se pretende que los afec
tados por el incendio, 
___i>asa ala páglnal8 _ 

-INSACULACION. El téo José Orlando "López Romero 
(Ce!ltro), ilfSáculó ayér Ja ~ta de juradOS, que serán cita· 
dos para juzgarlo por el delitn de homicidio doloso en Jaime 
Romero Castillo. Presencian ell'uez 4o. de lo Penal en fun-

. ciones, Dr. Danilo A. Velado y a Sria. Notificadora, Srta. 
Angelina Silva. 

Finalidad··de programa 
enfoca gerente de ffiA 

El programa de compra . 
de frijol de invierno y una 
importación dé 22 mil 
quintales procedentes !le 

' los 'Estados Unidos de 
América, tienen por finali
dad disponer de suficiente 
producto para el abasteci
miento de la población, di
jo ayer, el gerente del Ins
tituto Regular de Abaste
cimientos -IRA- Lic. 
Antonio Cruz Revelo. 

Al tener suficiente frijol 
para abastecer a la pobla
ción, cwnplimos nuestra 
otra finalidad de estabili
zar los precios del merca
do, explicó el funcionario. 

En cuanto a los otros 
productos que expende e) 
IRA hay suficientes exis
tencias, para el caso citó 
que de arroz hay una exis
tencia de 60 mil quintales; 

de malz un millón 800 mil 
quintales y de leche todos 
los meses se reciben car
gamentos lo suficiente pa
ra cwnplir con las deman
das de este producto. 

·El Lic. Cruz Revelo, ma-· 
nifestó que las 312 agen
cia-s autorizadas del Insti
tuto al momento, operan 
con ... eficiencia; algunas 
denuncias habidas recien
temente se' investigan y de 
comprobarse los respon~ 
sables serán sancionados 
conforme los reglamentos 
y la ley. Explicó también 
el Gerente del IRA que 
muy pronto estarán ope
rando nuevas agencias en · 
poblaciones pequeñas que 
más requieren estos serví~ 
cios, algunas de ellas, 
están en trámites sus pa
peles para abrir al públi
co. 

Gremio de zapateros 
repudia paro laboral 

Su total desacuerdo y re
pudio al paro de labores 
anunciado por los izquier
distas, dieron a conocer 
ayer representantes del 
gremio de zapateros. 

Creemos, manifestaron, 
que dicho paro únicamen
te afectará la economla de 
las clases trabajadoras, 
que en estos momentos te-. 
nemos que hacer frente a 
deudas, compromisos fa
miliáres y otros gastos im
portantes que vuelven re
almente critica nuestra 
situación económica . 

Los representantes del 
gremio zapatero, recuer
dan a sus demás compa
ñeros obreros, que esas 

medidas de paro y vanda
lismo que ausenta y cierra 
fuentes de trabajo, única
mente afecta y daña a hu
mildes trabajadores que 
se exponen a perder hasta 

· sus trabajo por faltas de 
trabajo, mientras que los 
organizadores de estos pa
ros, dijeron, "andan feli~ 
ces recorriendo el mundo 
y hospedándose en los me
jores hoteles" . 

Finalmente hicieron un 
llamado a todos sus com
pañeros de oficio y demás 
obreros del pals a trabajar 
con mayor entusiasmo pa-. 
ra superar. su nivel de 
vida y sacar avante la eco
nomla del pals. 

s"Lacesos de a:n.oche 
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TRANSPóRTIST AS. Eri-el "déspáclló dei Dr. RaínónAva!Os ·· 
Navarrete, se reunieron ayer en la mañana representantes 
de la dirigencia del transporte de vehículos, con el objeto de _ 
llevar a cabo un plan de emergencia; para-atenderlas éven"'-~ 

tilalictacte;de" l~ presente semana, a raíz del an!lllciado pa
ro. Estuvo presente el ingeniero José Napoleón Duarte. 01>
serv:m atentos una explicación sobre las rutas a cubrir. 

Ej-ército _firn1e contra 
• • acciones terroristas 

\ o 

."El Ejército está dispuesto a garantizar el orden y 
combatir toda clase de acciones terroristas" -dijo ayer 
el' ministro de Defensa, coronel José Guillermo Garcia, 
al ser consultado en torno a la situación planteada por el 
paro anunciadO. 

"Los hombres de empresa y trabajadores salvadore
ños, representados por las más poderosas instituciones 
privadas, se han pronunciado en contra de ese paro, 
porque todos los salvadoreños queremos paz, arrnonia Y 
trabajo'' -dijo el coron~l Garcia . 

"Los izquierdistas, con sus actitudes violentas, jncon
sultas, extremisias y provocadoras, se están ganando la 
antipatla del pueblo. Usan las armas del terror para al
canzar el poder, y es alll donde están fracasando" -
recalcó el funcio~ario . 

Foto de LA PRENSA, por A. Flores. 

MATILDE. Santa Ana. La 
comerciante Matilde Vides 
Escobar, de 35 años, pereció 
acribillada a tiros en la C<r 
lonia Lamatepeé por sub
versivos. 

ENDEREZADOR. Santa 
Ana. El enderezador Jo
aquín Roberto Herrera 
Monterrosa, de 19 años, pe
reció cuando se dirigla en 
vehículo a la Colonia Lama
tepec. 

Aumentan efectivos 
para el patrullaje 
Mañana será aumenta

"do el número de agentes 
de seguridad pública, pa
ra mantener vigilancia en 
el comercio y sector capie 
talino, como una medida 
de protección para la 
ciudadanla en general, 
manifestó vocero militar: 

Al respecto, la Fuerza 
A'rmada hizo un llamado 
al pueblo para mantener 
la serenidad y CUI'l)l!lir con 
las decisiones legales, 
sobre el trabajo. 

Asimismo, se dijo que la 
vigilancia tiene como ob
jetivo, mantener la tran
quilidad a la clase traba
jadora. Ayer, el 
despliegue de agentes del 
orden en toda la capital, 
fue notorio, y se dijo que 

de igual manera se prece
derla ahora; las principa
les calles de San Salvador. 
fueron ' recorridas por 
miembros de la Guardia 
Nacional, asi como en las 
colonias y demás área de 
la zona metropolitana. 

Las casas comerciales, 
instituciones y entidades 
laborales, han estado pro
tegidas en los últimos 
dlas, con la mayor vigilan
cia brindada por elemen
tos del orden público; la 
vigilancia ·es coordinada 
por los cuerpos de la Po
licia Nacional, Guardia 
Nacional, de Hacienda, 
etc. Por otra parte;, en el 
curso de la presente sema
na, algunas actividades de 
__ Pasa a la página 39 _ 

Luego, formuló un llamado a todos los sectores so
ciales del pais, para que no hagan caso a la incitación de 
los extremistas para subvertir el orden y seguridad; en 
busca de mayores daños a la economia nacional. 

Dijo el coronel Garcia, que la Fuerza Armada está 
dispuesta a no permitir que se siga causando mayores ~ 
daños, como los pretendidos por los organizadores de 
este nuevo paro . 

Señaló los fracasos anteriores de quienes provocaron 
paros, y dijo en esta nueva ocasión habrán de fracasar, 
porque el pueblo salvadoreño está harto de_ la violencia 
provocada por la extrema izquierda, empeñada en 
destruir la economia de la nación. 

__l'asa a la página 9 _ 

Tiroteada ayer Guardia 
Nacional de S. Miguel 

(San Miguel). Un tiroteo 
ocurrió ayer en la madru
gada, causado por sujetos 
desconocidos, frente a la 
s•. Comandancia de Infan
teria de la Guardia Na
cional. 

Refieren los reportes 
que varios individuos 
apostados a cien metros 
de la Citada comandancia, 
sobre la 3• . Avenida Norte 
y 4•. Calle Poniente, ini
ciaron un repentino tiro
teo, habiendo dañado los 
rótulos de algunas casas 
comerciales, sin que se 

produjeran daños a la sec
ción militar. 

Los centinelas respon
dieron al fuego, y el tiroteo 
se prolongó por varios mi
nutos. 

Los extremistas además 
hicieron estallar una boro-· 
ba de mediano poder en 
una de las calles. 

No obstante, el comer~ 
cio continuó sus activida
des normales ayer. El 
hecho en referencia se ini
ció a las 4 y media de la 
madrugada y se prolongó 
hasta las cinco A.M. 

Comerciante piden les 
otorguen los créditos 

.. 

Que se haga efectiva a 
la mayor brevedad posible 
la linea especial de crédito 
aprobada por el Banco 
Central de Reserva y la 
Junta Monetaria, piden 
más de cuarenta comer
ciantes en pequeño afecta
dos por incendios. 

sidente de FENAPES, 
funcionarios del BACEN y • 
la Junta Monetaria, se 
preocuparon de aprobar 

El Sr. Carlos Baltazar 
Zepeda, en nombre de los 
citados comerciantes se 
reunieron ayer por la nia
ñana en el local de FENA
PES, dijo que la situación 
es apremiante para ellos y 
ruegan a quien correspon
de, agilice al máximo la 
mencionada llnea dotada 
de dos millones de colones 
con un crédito bla ndo 
acorde con la necesidad 
que existe también de que 
estas fuentes de trabajo 
comiencen a operar cuan
to antes. 

Indicaron que gracias a 
las gestiones personales 
de don Luis Mendoza, pre~ 

los mencionados dos 
millones de colones y que 
las solicitudes las llenaron 
cada uno de ellos hace 
más de un mes, la
mentándose que hasta 
hoy, no obstante estar 
autorizados ya, no se les 
ha hecho efectivo el finan
ciamiento otorgado para 
activar sus capitales de 
trabajo. 

Citaron que esos dos 
millones de colones serán 
erogados con recursos 
propios del Banco Central 
de Reserva y que se con~ 
tará con el servicio de ins~ ... 
tituciones intermediarias 
que representan a los ban
cos comerciales del país, 
con excepción de los 
extranjeros, FIGAPE y 
__l'asa a la página 9 _ 


